
Al Signor Sindaco di Città di Castello 

                 Oggetto : interrogazione (navetta gratuita tra le due sedi scuola Alighieri Pascoli) 

Il sottoscritto Consigliere comunale, 

                                                  PREMESSO 

che la sede di Via della Tina della  Scuola secondaria di primo grado Alighieri Pascoli sarà oggetto 

di integrale rifacimento grazie all'intercettazione di appositi fondi del PNRR 

che l'anno scolastico appena iniziato ha comportato conseguentemente il trasferimento della 

didattica presso l'altra sede della scuola in via Collodi  

che indubbiamente detto trasferimento provoca disagi per una popolazione scolastica che, 

insistendo prevalentemente nei quartieri Salaiolo, Graticole, Gorgone e Madonna del Latte, deve 

percorrere una distanza maggiore per recarsi presso la sede scolastica 

che detto trasferimento riguarderà sicuramente l'attuale , il prossimo anno scolastico e molto 

probabilmente anche quello 2025/2026 

che dopo una concertazione con le famiglie interessate l'Amministrazione comunale ha deciso di 

mettere a disposizione una navetta gratuita esclusivamente per i residenti del quartiere Salaiolo  La 

Tina con precise e vincolanti delimitazioni stradali 

che detta decisione riguarderebbe sostanzialmente gli alunni che frequentando la sede di Via della 

Tina raggiungevano presumibilmente a piedi la sede scolastica ed esclude coloro che di massima 

utilizzavano già in precedenza altri mezzi 

che detto servizio utilizza il costoso sistema del porta a porta per la presunta mancanza di aree di 

parcheggio dove concentrare gli alunni in attesa della navetta 

che detto sistema ha creato una evidente disparità tanto più iniqua per coloro che vivono in 

prossimità della linea di inclusione/esclusione dal servizio 

                                                       INTERROGA LA S.V. 

a) sulla necessità di rivedere una decisione evidentemente iniqua e comunque onerosa 

b)sulla possibilità di individuare due luoghi, ad esempio via del Polacchino e via Moncenisio, dove 

prelevare gli alunni in sostituzione del porta a porta al fine di allargare l'area dei fruitori del servizio 

c) sul fatto che in sede di concertazione altri e più estesi impegni fossero stati presi e sulla necessità 

di una pianificazione e di un'informazione preventiva sulle decisioni prese per permettere una 

migliore organizzazione familiare ai genitori degli alunni 

d) sull'entità numerica degli alunni che stanno usufruendo della navetta gratuita e su quello di 

coloro che hanno manifestato interesse al di fuori del quartiere Salaiolo La Tina esclusi da detto 

servizio 

Città di Castello, 14 settembre 2023 
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Il Consigliere interrogante 

Andrea Lignani Marchesani 

 


